



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2849

13/10/2016

6283

AUTOR/A: PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que la nueva previsión de la llegada de la alta velocidad es el segundo trimestre de 2018 (sujeto a incidencias inherentes a las obras). A partir de este periodo comenzaría el proceso de puesta en servicio de la misma (circulaciones en pruebas, trámites con la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria, etc.)

Madrid, 22 de mayo de 2017